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ДЕЛА СТРОИТЕЛЬНЫ!

ДАЛЕКО НЕ ЛИЧНЫЕ
ИНТЕРЕСЫ

Такое явление, как кооперативы в производственной быто-

вой и обслуживающих сферах, бурно возникшие, а потом пре.

одолевающие и трудности, и различные трансформации сейчас

занимают Солее уверенные позиции, .определяют свое место в

нашей жизни по наибольшей необходимости для города и для

люден. Надо признать, что многие кооперативы не выдержа-

ли испытаний, зарекомендовав себя далеко не с лучшей сторо-

ны в финансовой и хозяйственной деятельности, не справив-

шись с ролью н назначением кооператоров. Они или распались

или были ликвидированы решением местной власти.

Одним из жизнеспособных и деятельных показал себя коо-

ператив «Сюрприз» во главе с председателем В. Н. Жукатан-
ским. Этот коллектив нашел себя полезным в строительстве

и успешно прогрессирует в результатах выбранного дела. О

его качественной и производительной работе уже много хоро-

ших отзывов, с ним хотят иметь договора многие заказчики.

Всем этим и заинтересовал нас «Сюрприз». О жизни коопера-

тива, о его делах и проблемах беседуем с председателем Вя-
чеславом Николаевичем Жукатанским.

(Продолжение на 3-й стр.)

С ХОРОШИМИ
РЕЗУЛЬТАТАМИ

Подведены итоги работы
за прошлый год в Северо-
Западном специализирован-
ном строительно-монтажном
управлении треста «Севзап-

^■уеталлургмонтаж». Подраз-
деления управления выпол-

няли работы по реконструк-

ции и ' техническому перево-

оружению на ряде пред-

приятий. План года вы-

полнен на сто процентов,

что выражается в девяти

миллионах 823 тысячах руб-
лей, освоенных строителя-

ми. Причем собственными
силами было освоено восемь

миллионов 648 тысяч руб-
лей. Эта цифра превысила

плановые показатели. Хоро-
шая работа сказалась на за-

работной плате, которая в

среднем по управлению до-

стигла 329 рублей. Значи-
тельный вклад в общее де-

ло внесли бригады Василия
Ивановича Григорьева, кото-

рая трудится на комбинате
«Фосфорит» в городе Кин-
гисеппе, и Геннадия Алек-
сеевича Михайлова, основ-

ной фронт работ которой на-

ходится на цехе электрод-

ного кокса завода «Слан-
цы». Эти бригады призна-

ны победителями в соревно-

вании.

ВСТРЕЧИ С КОЛЛЕКТИВ* ИИ
НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

24 января в наш

район для встреч со

своими избирателя-
ми приехал канди-

дат в народные де-

путаты РСФСР по

Лужскому террито-

риальному округу

№ 142 председа-

тель облисполкома
Ю. Ф. Яров. В те-

чение дня Юрий Фе-

дорович посетил

коллективы совхозов

«Осьминский» и «Ро-
дина», а поздно ве-

чером состоялась

встреча с рабочими
шахты № 3 объеди-
нения «Ленинград-
сланец».

Советов народных депутатов

приняла решение о введении

на территории города и области
потребительских карточек на

ряд продовольственных товаров

и товаров промышленного про-

изводства. Мера не из прият-

ных, но вынужденная.

Для более реального под-

крепления выполнения жилищ-

ной программы в последнее

время были собраны деньги (со
всех районов — кто сколько

может), и будет строиться но-

вый домостроительный комби-
нат в Выборге, ввод которого

намечается в первом квартале

1991 года. Начинается рекон-

струкция и расширение домо-

строительного комбината в Гат-
чине, Существует договорен-

ность о создании совместного

производства с Англией и

Францией по выпуску сантех-

нических и арматурных изде-

лий.

ИЗВЕЩЕНИЕ
1 февраля с. г. в 18 часов в ДК горняков, в большом

зале проводится встреча кандидатов в народные депутаты

^Ленинградского областного Совета народных депутатов по

избирательному округу № 208 Рубцова Г. Е„ ‘ Хмелевой
В. И., Хара А. А. с избирателями.

Окружная избирательная комиссия по выборам на-

родных депутатов Ленинградского областного Совета
народных депутатов.

ИЗВЕЩЕНИЕ
29 января с. г. в 16 часов в Доме культуры горняков, в

большом зале состоится встреча кандидатов в народные де-

путаты РСФСР и местных Советов народных депутатов с

руководителями города, начальниками управлений, отделов,

служб.
Городская, окружные избирательные комиссии по вы-

борам народных депутатов РСФСР и местных Сове-
тов народных депутатов.

29 января с. г. в 18 часов в Доме культуры горняков,

в большом зале проводится встреча кандидатов в народные

депутаты РСФСР по Ленинградскому национально-террито-

риальному избирательному округу № 15 Березиной 3. Н.,
Варфоломеева В. П., Гильди Л. Н., Ермакова М. Ю., Ива-
нова О. И., Ревякина Н. В., Семенова В. А., Трусова Ю. В.
с избирателями.

Исполнительный комитет.

30 января с. г. в 18 часов в зале индустриального техни-

кума проводится встреча кандидатов в народные депутаты

Ленинградского областного Совета по избирательному окру-

гу № 207 Иванова В. В., Кабанова В. Д., Сизова К). М. с

избирателями.
■к -к -к

31 января с. г. в 18 часов в клубе «Шахтер» проводится

встреча кандидатов в народные депутаты Ленинградского
областного Совета народных депутатов по избирательному
округу № 210 Главтузова М. И., Павельева Е. В., Поповой
Т. А. с избирателями.

Окружные избирательные комиссии по выборам на-
родных депутатов Ленинградского областного Совета
народных депутатов.

Ю. Ф. Яров рассказал шах-

терам о своей биографии, о

том, какую работу проделывает

сегодня областное руководство

в деле нормализации обстанов-
ки в регионе. Он отметил твер-

дое намерение облисполкома в

стремлении прийти к единому

снабжению города и области
промышленными и продоволь-

ственными товарами. В услож-

нившейся ситуации, дефицита
товаров, отказа Прибалтики в

снабжении мясными продукта-

ми Ленинграда совместная сес-

сия городского и областного

Юрий Федорович ответил на

вопросы. В частности, был за-

дан вопрос о снабжении города

Сланцы продовольствием по

первой категории согласно пра-

вительственному постановлению.

Яров отметил, что на сегодняш-

ний день Сланцы по потребле-
нию мяса на душу населения сто-

ят на первом месте в области —

73 килограмма, это значительно

превышает средние показатели

по области. Тем не менее оста-

навливаться на этом не сле-

дует. Необходимо проводить

более серьезную инвестицион-
ную политику в сельском хо-

зяйстве, интенсивнее и быстрее
развивать фермерские хозяйст-
ва, отлично зарекомендовавшие
себя во многих районах области.

Облисполком сегодня воюет

за то, чтобы Ленинградский мя-

сокомбинат был передан в веде-

ние областного руководства, по-

скольку основные поставщики

комбината — совхозы области,
находящиеся поныне в роли- па-

сынков. Бесхозяйственность
на мясокомбинате привела к

развалу, массовым хищениям,

область не по своей вине посто-

янно оказывается в долгу ггеред

комбинатом, получая в то же

время жалкие крохи.

Сегодня закуплено 7 моду-

лей, сообщил собравшимся
Ю. Ф. Яров, производящих

каждый по 1 тонне колбасы в

сутки. Как известно, для Слан-
цев будет куплен импортный
мясокомбинат.

— Сегодня все склады зата-

рены сахаром. Нельзя ли отме-

нить талоны? — спросили па

встрече Ярова.
Юрий Федорович ответил,

что решение об отмене талонов

на сахар должно приниматься

на общегосударственном уров-

не, пока еще к этому мы не

готовы. Что же касается зата-

ренных баз, сегодня поднимает-

ся вопрос о том. чтобы решить

проблему локально— увеличить

норму отпуска сахара по та-

лонам в пределах области.
На вопрос о неразберихе в

хранении, транспортировке,

продаже картофеля, овощей
Юрий Федорович ответил, что

сегодня необходимо строить

больше овощехранилищ на

местах, принимаются меры по

ликвидации ненужных переда-

точных звеньев в системе аг-

ролрома, перевалочных баз. ко-

торые зачастую никакой от-

ветственности за свою недобро-
совестную работу не несут,

сделать все для того, чтобы
главными звеньями в реализа-

ции картофеля и Овощей стали

совхоз и магазин.

Юрий Федорович ответил

также на другие вопросы шах-

теров. Вчера кандидат посетил

также другие рабочие коллек-

тивы завода резиновых изде-

лий. шахты им. С. М. Кирова,
ветеранов войны и труда.

А. ЗИНОВЬЕВ.

ХРОНИКА КУЛЬТУРНОЙ жизни

Скоро откроется

выставка

В городском краеведче-

ском музее готовится новая

выставка из фонда Военно-
исторического музея А. В.
Суворова. Она называется

«Русский военный портрет».

На выставке будет экспони-

роваться 50 работ кисти из-
вестных русских и совет-

ских художников. Побывать
на ней и познакомиться с

искусством можно на сле-

дующей неделе, а функцио-
нировать выставка будет в

течение месяца.

Поощрительная
поездка

За активное участие в

проведении новогодних дет-

ских утренников профком
ЛПО «Ленинградсланец» по-

ощрил поездкой ребят —

участников кукольного теат-

ра клуба «Шахтер». Они
проедут по памятным ме-

стам, побывают в Ленин-
градском государственном
театре кукол, где посмотрят

спектакль «Блокадная стра-

ничка».

Знакомство
с артистами

В школе № 1 после

встречи с ветеранами пар-

тии, войны и труда учащие-

ся смогли познакомиться с

артистами Ленконцерта, ко-

торые пришли к ним в го-

сти. Ребята не только мно-

го узнали о творчестве ар-

тистов, но и проявили не-

обычный интерес к народ-

ным инструментам. Профес-
сионалы увлекательно рас-

сказали детям о назначении

каждого инструмента, пока-

зали их в деле. Учащиеся

от души благодарили ленин-

градцев за проявленное вни-

мание и приглашали к себе

еще, просили привезти в

следующий раз фильмы о

народном творчестве, о рус-

ских умельцах.

Здесь
не соскучишься

27 и 28 января работни-

ки Дома культуры горняков

приглашают молодежь горо-

да на видеодискотеку. Здесь
прозвучит танцевальная му-

зыка, состоится видеопоказ

зарубежной эстрады и де-

монстрация мультфильмов.
Начало в 20 часов.



В. И. Хмелева
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ПРЕДСТАВЛЯЕМ КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ
Ленин градсного областного Совета народных депутатов

е л ь н ы й о н р у г № 2 0 8

Геннадий Егорович Рубцов, Алевтина Александровна Ха.
ра, Валентина Иосифовна Хмелева зарегистрированы кандида-
тами в народные депутаты Ленинградского областного Совета
народных депутатов по 208 избирательному округу.

Г. Е. Рубцова, 1939 года рождения, члена КПСС, замести-

теля главного инженера сланцеперерабатывающего завода

«Сланцы» выдвинул кандидатом пленум Ленинградского обла-
стного правления Всесоюзного химического общества имени

Д. И. Менделеева, А. А. Хару, 1949 года рождения, члена

КПСС, директора швейной фабрики «Молодость» — пленум

Сланцевского ГК КПСС, В. И. Хмелеву, 1947 года рождения,
беспартийную, заместителя начальника линейно-технического
цеха связи Сланцевского районного узла связи — трудовой
коллектив городских участков Сланцевского районного узла

связи. Сегодня они представляют свои предвыборные програм-

мы.

А. А. ХАРА:
— В любой работе считаю глав-

ным: соизмерять свои желания
со своими возможностями. В
депутатской работе — особен-
но. Здесь каждое слово, ска-
занное избирателям, должно не-
пременно подтверждаться де-
лом. Не вижу смысла и не
буду обещать сегодня моим из-
бирателям, что молниеносно ре-
шу проблему продовольствия,
программу «Жилье-2000», что

город наш станет завтра краше
и чище, а экологические проб-
лемы станут для нас далеким

прошлым. Вое эти проблеме.
есть и, наверное, будут еще
довольно продолжительное вре-
мя, но их знают и уже сегод

ня решают.

По образованию я экономист,

поэтому мне близки и интерес-

ны вопросы самофинансирова-
ния, территориального хозрасче-

та. Ознакомилась с програм-
мой правительства «О мерах но

оздоровлению экономики, эта-

пах экономической реформы и

принципиальных подходах к

разработке тринадцатой пяти-

летки», принятой народными

депутатами на втором Съезде.
Поверила ей всем сердцем, ведь

так хочется, чтобы движение

перестройки нашего общества
ушло с мертвой точки, чтобы
быстрее пошло по спирали вверх,

чтобы результаты нашего тру-

да стали реально видны. Бла-
гополучие нашего города во

многом будет зависеть от того,

как мы подготовимся к перехо-

ду на территориальный хозрас-
чет. Поэтому мне хотелось бы
принять участие в подготовке,

разработке и анализе тех норма-

тивных документов, по которым

нам с вами придется жить с

1991 года, а осуществить это

было бы намного проще, рабо-
тая депутатом в областном Со-
вете.

Вторая - проблема, близкая
мне по духу, — это проблема
работающих женщин. Буду
справедливой, правительство
приняло достаточно актов, рег-

ламентирующих льготы женщи-

нам. Это и дополнительные
отпуска матерям, имеющим

малолетних детей, это больнич-
ные листы по уходу за ребен-
ком, это льготы матерям-оди-

ночкам, это и неполный рабо-
чий день, и скользящий график,
н работа на дому, и т. д. Это
все прекрасно! Но зададим се-
бе вопрос: «Как часто наши
женщины могут использовать
свои льготы?». Как руководи-
тель отвечу — практически ни-
кто, за малым исключением, и
не потому, что я злой, непони-
мающий, черствый человек.
Как женщина — я всей душой
на их стороне, а как руководи-
тель — не могу эти льготы
предоставить всем, потому что
у каждой из них за спиной
стоит «план», интересы всего
коллектива. Это очень сложный
вопрос, ведь половина работаю-
щих в нашей стране — женщи-
ны, но разрешимый. Необходи-
мо добиваться на всех уровнях,
чтобы в нашей стране был раз-
работан новый механизм плани-
рования, который учитывал бы
интересы работающих женщин.

Женщина сама должна сделать
выбор, исходя из ее семейных
обстоятельств, сколько ей вре-
мени трудиться на производст-
ве, а сколько времени отда-
вать семье, стоит ли ей ради
заработка поступаться здоровь-
ем и воспитанием своих детей?
При решении этих вопросов,

на мой взгляд, мы решим еще

одну проблему из проблем —

воспитание подрастающего по-

коления, формирование нашего

будущего. В жизни каждый
должен делать свое дело, а ос-
новное призвание женщины
все-таки семья. И право на
возможность выбора мы дол-
жны ей предоставить, не ущем-
ляя ее ни в чем. Вот эти зада-
чи решала бы я, работая народ-

ным депутатом.

В. И. ХМЕЛЕВА:
— Уважаемые избиратели! В

сегодняшнее сложное, противо-

речивое время, баллотируясь
кандидатом в депутаты област-
ного Совета, выступаю за не-

медленное решение экономиче-

ских проблем в стране, за ду-
ховно-нравственное возрожде-

ние нашего общества, за ломку

бюрократической машины, за

практическую реализацию пол-

новластия Советов. Считаю
своим долгом, долгом женщи-

ны — защиту материнства и

детства.

Основные направления про-
граммы действий:

решение вопросов с расселе-

нием санитарно-защитной зоны;

справедливое распределение
дефицитных товаров на осно-

ве опроса общественного мне-

ния;

начало строительства новой
телефонной станции на 10000
номеров в Сланцах в 1990 го-

ду;

решение вопросов с телефо-
низацией частного сектора за

счет средств связи при строи-

тельстве телефонной станции;

установка телефонов-автома-
тов в районах с низкой насы-

щенностью телефонной связью:

решение вопросов с постав-

кой телефонной станции и окон-

чание строительства комплекса

связи в Лучках в 1990 году;

взятие под контроль строи-

тельства экологически опасных

объектов;

решение всех социальных

проблем своих избирателей.

Г. Е. РУБЦОВ:
1. Осуществлять на деле ло-

зунг: «Вся власть — Советам»
при обязательной финансовой
поддержке Советов со стороны

предприятий, учреждений и

т. д.

2. Добиваться:
регионального хозрасчета и

самостоятельности для Ленин-
града и области;

экологически чистых произ-

водств при строительстве новых

и реконструкции действующих
предприятий;

удовлетворения нужд населе-

ния в продуктах питания, мет

бели, одежде и обуви за счет

развития соответствующих от-

раслей в Ленинградском регио-

не;

обновления кадров с целью

ускорения темпов социально-по-

литического развития региона;

развития и ремонта дорог го-

рода и района с передачей их

одному хозяину;
у

увеличения расходов на здра-

воохранение, образование и

культуру с тем, чтобы они при-

близились хотя бы к европей-
ским стандартам;

предоставления благоустро-
енного жилья молодым специ-

алистам. учителям, врачам, во-

спитателям с целью закрепле-

ния их в городе и районе;

создания мощного ремонт-

но-строительного треста и базы
по производству строительных

материалов для выполнения

требуемых объемов работ на

объектах социального и эконо-

мического развития города и

района.

КОМФОРТ, но и...
(о состоянии газоснабжаемых объектов в городе)

НЕ ТОЛЬКО
С каждым годом газ все

прочнее входит в наш быт и

находит все большее примене-

ние в промышленности. Не
только в городских квартирах,

но даже в садово-дачных доми-

ках мы стремимся обзавестись
газовой плитой или водонагре-

вателем. Однако необходимо
помнить, что наряду с комфорт-
ностью и удобством в примене-

нии, газ обладает рядом опас-

ных свойств; в смеси с возду-

хом он очень легко взрывается,

может вызвать удушье, а при

неполном его сгорании и недо-
статочной вентиляции приводит

к смертельным отравлениям.
В последнее время в газовых

хозяйствах ряда городов страны

произошли серьезные аварии с

несчастными случаями и чело-

веческими жертвами. Подроб-
но об этом сообщалось в прес-

се.

Как правило, с наступлением
холодов учащаются групповые

несчастные случаи, связанные с

отравлением угарным газом.

Так, например, 27 ноября 1989
года в Саратове из-за отсутст-

вия тяги погибли две семьи,

причиной гибели явилось попа-

дание голубей в дымоходы. В
городах Шауляй, Бугуруслан и

Старая Русса произошли слу-
чаи отравления операторов от-

ходящими газами. Причиной не-

счастных случаев явилось от-
сутствие глухих отсечек на га-

зоходах котлов, выведенных в

ремонт. Все вышеперечислен-
ные случаи произошли из-за

несоблюдения элементарных

требований правил, норм и ин-

струкций, действующих в газо-

вом хозяйстве.
Анализируя материалы обсле-

дования газоснабжаемых объек-
тов Сланцевского района, прихо-

дишь к выводу, что аналогич-
ные аварии и несчастные слу-

чаи могут произойти и здесь,
так как во время обследований
постоянно вскрывается много на-

рушений. Так. например, мед-

ленно проводятся работы по

герметизации вводов и выпус-

ков всех смежных коммуника-

ций, проходящих через подзем-

ную часть наружных стен зда-
ний; не решается службой
Сланцевского районного узла

связи вопрос о переносе теле-

фонного кабеля на расстояние

0,5 метра от газопроводов при

параллельной прокладке его по

стенам зданий; не выполнены

в полном объеме работы по пе-

ресадке деревьев на расстояние

1,5 метра от газопровода; не

очищаются крышки колодцев

всех смежных коммуникаций в

радиусе 15 метров oj газопро-

вода, не производится осмотр

(1 раз в месяц) оголовков ды-

моходов и вентканалов служба-
ми ЖКХ. Ответственность за

выполнение этих работ лежит

на руководителях ЖКХ и РУС,
а трест «Сланцымежрайгаз» не

обеспечивает действенный конт-

роль за выполнением работ.

Необходимо также отметить

неудовлетворительную работу
по подготовке газового хозяй-
ства предприятия тепловых се-

тей к работе в осенне-зимний-
весенний периоды 1989 — 1990
годов, вследствие чего 12 де-

кабря 1989 года в котельной
№ 14 при растопке котла про-

изошел взрыв газа, к счастью,

без серьезных последствий.
Всем без исключения, как ру-

ководителям предприятий, по-

требляющим газ, так и жите-

лям, использующим газ в быту,
необходимо помнить, что от

знаний ими правил пользования
газом и точности их выполне-

ния зависит жизнь не только

их собственная, но и зкизнь

окружающих их людей.
А. РОМАНЕНКО,

газотехническнй инспектор

Сланцевской РГТИ.
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(Начало на 1-й стр.).
— Кооперативы — новое в

наше время движение, непоз-

нанное и в чем-то непонятное.

Вступить в него, видимо, мо-

жет не каждый по складу свое,

го характера, нужны и сме-
лость, н организаторские спо-

собности, определенные знания.
Вячеслав Николаевич, скажи-

те, как это все у Вас начина-
лось и с чего, почему решили

создать кооператив?
— Да, нужны для этого и

смелость, и уверенность прежде
всего в себе, что сможешь, что

годишься для чего-то. Имею- не

.малый шахтерский стаж, в том
числе 10 лет работал на шах-
тах в Сланцах. Жизнь застави-

ла переквалифицироваться, так
как получил инвалидность. К
этому времени только что по-
строил дом на станции Сланцы,
вложил все свои сбережения,
и он сгорел. Жить негде, на-
чались хождения в гориспол-

ком. Наконец, бывший заме-
ститель председателя В. Н.
Решеткин свел меня в полу-
подвальное помещение, в кото-
ром течет вода. А у меня двое

еще маленьких детей. Нет. ду-

строи тели — костя к кол лекти ва .

Это как раз те, кто пришел в
.самом начале: Александр Наи-
лович и Александр Сергеевич
Павловы (оба бригадиры), Вик-
тор Бобков, Виктор Четвергов.
Но всего у нас сейчас около 30
человек. Ребята пришли из ар-

мии, например, Дерябин, Аниси-
мов и другие. Учили их сами

в бригадах. Учить есть кому.

Павловы имеют стаж на строй-
ках по 30 лет,, в городе их ру-

ками возведено очень много.
Непосредственно строительными
работами руководит опытный
инженер Александр 1 1ванович
Малахов. Грамотно и принци-

пиально ведет весь, учет ' глав-
ный наш бухгалтер Галина Бо-
рисовна Бабочкина.

— Я так понимаю, из Ваше,
го рассказа, Вячеслав Никола-
евич, что Вы довольны людьми.

Как сложился коллектив?
— Средство, пожалуй одно

— возможность плодотворно

трудиться. И коллективом дей-
ствительно можно гордиться.
Считаю, что наши бригады од-

ни из сильных среди- строите-

• лей города, благодаря услови-

•ям. До сих пор было принято

ДАЛЕКО НЕ ЛИЧНЫЕ
ИНТЕРЕСЫ

маю, так дело не пойдет. И опять

начал строить дом. Признаюсь,
получился на загляденье. И
вот когда пошла речь о коопе-
ративах, соседи и друзья наве-
ли меня на мысль: берись за

кооператив, ты сможешь. Много
думал и решил. Подобрал семь
человек, ссудой, не увлекались
— взяли всего полторы тыся-
чи, чтобы было с чего начать.

Сообщили населению, что есть

такой кооператив по оказанию
услуг населению: сбор на дому
стеклотары и ремонт квартир.
Начали работать на косметиче-

ском ремонте, осваивали по
3 — 4 тысячи рублей в месяц.

Но почувствовали вскоре, что
можем больше, так как в кол-

лективе были хорошие специа-

листы — опытные строители.
А тут директор завода «Слан-
цы» Юрий Иванович Белянин
предложил строить администра-
тивное здание на территории
завода и гараж — общей смет-

ной стоимостью 180 тысяч руб-
лей. На основных работах по

возведению зданий трудились
несколько опытных строителей
каменщиков, на подсобных —

другие члены коллектива. С
февраля по октябрь прошлого

года — за девять месяцев вы-

полнили названные уже объек-
ты (от нулевой отметки до кры-

ши) и попутно заканчиваем тир

на стадионе «Химик» стоимо-.
стыо 64 тысячи рублей, отре-
монтировали больничные зда-
ния в Лучках, принимали уча-

стие в строительстве советско-

венгерского производства. Все-
го за неполный прошлый год

построили на 700 тысяч руб-
лей. Замахиваемся на 1 милли-

он рублей в год.

— Значит, вы от первона-
чальных планов отказались,
т. е. от услуг населению пере-

шли на строительство, даже на

капитальное. А надо ли это у
нас в городе?

— Да, первоначальное заня-

тие само по себе отпало. Из
него просто выросли. Выполне-
ние серьезного дела заставило

пересмотреть паши возможно-
сти, объединило людей. Воз-
водить и оставлять после себя
построенное это же очень

интересно и приятно, мы
уже почувствовали это. Нам бы
хотелось заниматься не только

фундаментами и коробками зда-

ний, но и отделкой, да не мо-

жем купить материалы из-за

отсутствия оптовой торговли

ими.
—- Вы говорите, что у вас

работают опытные каменщики,
откуда они?

— Понимаю, что хотите

спросить... не из стройтреста
ли? Оттуда у нас только не-

сколько человек, но они и есть

самые опытные и грамотные

ругать кооперативы. Но коопе-
ративы, считаю, это воспитание
людей. Вы посмотрите, какой
у нас в бригадах порядок: ло-
маного кирпича не найдешь ва-
ляющимся. Весь материал ук-

рыт от осадков тблью, все вез-

де прибрано. И так относят-

ся те люди, которые еще не-

давно работали на предприяти-

ях и в организациях, но были
там ориентированы на средний
профессионализм. Не секрет,
что за последние десятки лет

нас всех только отучали рабо-
тать хорошо, лишали стимулов

к этому.

У нас в кооперативе прежде
всего крепкая дисциплина, ко-

торая подчиняет и все осталь-

ное. Приходили и к нам неко-

торые, кто не в ладах был с

нею. Кто переборол себя —

остался, а с кем-то мы расста-
лись. А вообще каждый чело-

век сам хочет порядка. Не
только деньги его здесь дер-

жат. Он работает в свое удо-
вольствие, потому что нет

брани над ним, знает, за Что
работает.

— Значит, вы не отказывае-
те сразу тем, у кого уж не та-

кое светлое прошлое?

— На данный момент у нас

хватает людей, а впредь, если

наши большие . планы будут
. осуществляться, штат расши-

рим. Но я уже говорил, что

для нас не было ничего приго-

товленного. И стремимся мы не

только за объемами, заработ-
ком (как многие хотят это

представить), но и за добрым
'именем. Меня, например, инте-

ресует человек с трудной судь-

бой, характер не позволяет "
оттолкнуть его. Предоставляем
возможность каждому проявить
себя в деле, поверить в себя.
На первый раз) если кто про-

гулял, снимаем с него 5 рабо-
чих дней, на второй раз —

увольняем. Решение принимает

весь коллектив, так же, как и

деньгами распоряжается он

сам. Мне, например, очень нра-

вится, как работает, как участ-

вует в жизни кооператива Вик-
тор Иванов. А ведь вернулся в

город из мест заключения, со

справкой. Работает отлично,

хорошо все в Семье, не пьет

спиртного. А представить, что,

посмотрев на биографию, не

взяли бы его? И не один он

такой. Когда приходит, человек

со сломанной судьбой — это

заставляет задуматься.

— Теперь расскажите о пер-

спективе кооператива, хотя бы
о ближайшей. Говорите, что

есть задумки увеличивать объе-
мы, состав людей, что хотите

пробовать силы в большом
строительстве, возводить даже

жилые дома, их отделкой зани-

маться, сдавать под ключ. Как
мыслите это осуществить?

— Планы пока еще раздваи-
ваются. Известно, что на дан-

ный момент основная програм-

ма строительства жилья в го-
роде и районе осуществляется

строительным трестом № 63. И
этот свой замысел можем осу-
ществить только со стройтре-
стом,- на его материальной ба-
зе. Этот вариант всеми же-

лаем, и настоятельная просьба
руководства исполкома горсо-
вета.’ Но цока проблема во
взаимоотношениях с руководст-

вом треста. Они нам предла-

гают сотрудничать по сути на
кабальных условиях — то ' есть
отчислять им 15 процентов. Но

'мы отчисляем в' бюджет города
25 процентов от роста общей
заработной платы, платим на-

логи) Останется всего почти 50
процентов от освоенных

средств, из которых должны
расплатиться за материалы, за
эксплуатацию техники. И если

сейчас в кооперативе люди по-
лучают по 450—500 рублей
(что при нашей жизни вполне

нормальный заработок), то бу-
дут получать значительно мень-
ше. Значит. люди вообще
уйдут... на сторону. Нр только

не в трест. Они туда не вер-

нутся. Мне это известно. Дело
себе всегда найдут, боюсь, что
уедут из города, на Псковщину,
например. Лично я хочу, чтобы
приносили пользу здесь, в на-

шем городе.

— И что же Вы предлагае-
те?

— Согласны строить жилье

в качестве обычного субподряд-
чика. не будучи в составе тре-

ста, платить ему 5 процентов

за то, что обеспечит материа-

лами (опять же боимся за сбои
в обеспечении, а нам простаи-

вать никак нельзя). Помимо
этого кооператив согласен со-

держать 3 — 4 работников дет-

ского сада. Тресту ведь все это

выгодно, в его же план все

пойдет. Так что сейчас мы еще

на распутье — работать со

строительным трестом, или

искать заказчиков на предприя-

тиях. Думаем, что компромисс

будет найден в пользу решения

жилищной программы.
— Итак, вы за то, чтобы

быть с трестом № 63 и зани-

маться строительством жилья.

Каковы мотивы такого выбора,
нет ли сомнения, что иначе по-

терпите крах?
— Ни в коем случае. Зака-

зов и так наберем полный порт-

фель. Но мы же сланцевчане,

живем в городе, и нам небез-
различно то, что в тресте боль-
шие трудности, в том числе и

с кадрами. Здесь мы тресту не

переходим дорогу, наоборот,
думаем, идем на выручку. И
нам непонятно, за что с нас

там хотят взять большую часть

со сметной стоимости объекта,
ведь мы же за все расплачи-
ваемся. Согласны на меньший
процент, только за то, чтобы
поставка материалов была рит-

мичной. Желание законное,

естественное. Наши рабочие,
как и везде, трудятся по 8 ча-

сов. с двумя выходными, и мы

должны справиться с заданием

в нормальный рабочий день,

неделю, месяц...

— В заключение хочется уз-
нать о роли председателя, т. е.

Вашей роли, в деятельности
коллектива. Легка ли эта но-
ша?

— Я — организатор и кол-

лектива. и дела. Должность не

спокойная, функции мои не

имеют границ и не кончаются с

окончанием рабочего дня. До-
статочно сказать, что в отпуске

не был два года, не мог вы-

брать момента. Чувствую, что

и членам кооператива без меня

как бы не обойтись, да и я не
могу не увидеть их, не погово-
рить. На объектах бываю не

менее двух раз в день. Как го-

ворится, не будешь крутиться,
то и дело не пойдет. А нам по-

ка за свои дела стыдиться не-

чего. Спросите у инженеров

Промстройбанка о качестве

труда кооператива — одни по-
хвалы, когда принимают объ-
ект. Уже это стимулирует

строить город. Беседу вела
О. СВЕТЛОВА.

Возвращаясь к напечатанному

99 Ломать легко“
п «ЛОМАТЬ ЛЕГКО» - ТАК НАЗЫВАЛАСЬ
ПУБЛИКАЦИЯ, НАПИСАННАЯ КОРРЕСПОНДЕН-
ТОМ Д. ПОНОМАРЕВЫМ, В КОТОРОЙ ОН РАС-
СКАЗАЛ О ТОМ, КАК БЫЛО ПРИНЯТО РЕШЕ-

НИЕ О ЗАКРЫТИИ В ГОРОДЕ ТУБДИСПАНСЕ-
РА, И ПОСТАВИЛ ПОД СОМНЕНИЕ ВОПРОС О

ЦЕЛЕСООБРАЗНОСТИ ТАКОГО РЕШЕНИЯ.
ЗАМЕСТИТЕЛЬ ГЛАВНОГО ВРАЧА ЦЕНТ-

РАЛЬНОЙ РАЙОННОЙ БОЛЬНИЦЫ Д. Г. ИШ-

БУЛДИН ПРИСЛАЛ ОТВЕТ, В КОТОРОМ ПОСО-

ВЕТОВАЛ КАЖДОМУ, В ДАННОМ СЛУЧАЕ КОР-

РЕСПОНДЕНТУ, ЗАНИМАТЬСЯ СВОИМ ДЕЛОМ
И ОПРОВЕРГ ЕГО ДОВОДЫ («Знамя труда» № 12
от 18 января с. г.).

ПРОЧИТАВ ОТВЕТ Д. Г) ИШБУЛДИНА, ОПЫТ-
НЫЙ ВРАЧ Р. А. ШАТРОВА, МНОГО ЛЕТ ПРО-

РАБОТАВШАЯ В ТУБДИСПАНСЕРЕ, НЕ ОСТА-
ЛАСЬ РАВНОДУШНОЙ И ПРИВОДИТ АРГУ-

МЕНТЫ В ПОДДЕРЖКУ ПОЗИЦИИ КОРРЕС-
ПОНДЕНТА.

В сланцевской противоту-
беркулезной службе прора-

ботала 27 лет. из них 21
год исполняла обязанности
заведующей стационаром.
Удивил меня ответ замести-

теля главного врача Д. Г.
Ишбулдина. напечатанный
18 января в газете «Знамя
труда», на статью коррес-
пондента Д. Пономарева
«Ломать легко».

Д. Г. Ишбулдин перевер-

нул все факты с ног на го-

лову, а цифры были взяты

просто «с потолка», и ка-

ком анализе состава боль-
ных сообщает автор ответа?
Стационар тубдиспансера
всегда обслуживал и обслу-
живает до сих пор в основ-

ном больных Сланцевского
района и города Сланцы. II
только 10 — 15 процентов

больных лечились из других

районов Ленинградской об-
ласти, а не 55 процентов,

как прозвучало в ответе.

Противотуберкуле з н о му

диспансеру в прошлом году

исполнилось 40 лет. И к на-

шему юбилею был препод-

несен своеобразный подарок

— диспансер ликвидирова-

ли. Вопрос о сокращении

нашего стационара никогда

не ставился, а рассматри-

вался вопрос о вынесении

его за пределы города. Ме-
стные власти всегда уделя-
ли противотуберкулезной
службе и больным туберку-
лезом большое внимание.

Расширялся постоянно ■коеч-
ный фонд. При организации

тубдиспансера стационар его

имел в своем составе 15
коек, затем — 30, потом —

45, а с 1966 года он насчи-

тывал 100 коек, в том чис-

ле диагностическое отделе-
ние на 40 коек, где успешно

лечились больные с малыми
формами туберкулеза лег-
ких. Показатели эффектив-
ности лечения были всегда
неплохие. При настоящей
ликвидации мы потеряли са-

мые удобные койки для на-
ших больных, поскольку на

третьем посту, которого у

нас теперь нет. были четы-

рехместные палаты, что

немаловажно для. длитель-
ного лечения. А сейчас мы

имеем 8 — 10 человек в од-

ной палате. Не думаю, что
от этого выиграли больные.
Кашляет один, а не спят
все.

Приказ о ликвидации ди-
спансера был зачитан 22
ноября. Он прозвучал, как

«гром с ясного неба». Все
было сделано явочным по-
рядком. Ни с одним из вра-
чей-фтнзиатров никто не
советовался. Не был согла-
сован вопрос о ликвидации
с областными специалиста-

ми. Кто выиграл от сокра-

щения штатов тубдиспансе-
ра? Оно проведено в конце
года, когда смета была уже
составлена. И куда же
ушли деньги, которые долж-
ны были пойти на содержа-
ние 40 коек, оплату врачей
и медперсонала?

Очень жаль, что в газету
пишет наш коллега, мало

сведущий в вопросах проти-
вотуберкулезной службы. А
«криминал» в том, что лик-
видировали тубдиспансер
как самостоятельное учреж-

дение. единственное во всей
Ленинградской области,
есть. Все наши службы ока-
зались разобщенными.
Очень неудобно обследо-
ваться больным. Кроме того,

на любую выписку, направ-
ление во ВТЭК, больнич-
ные листы, рецепты, — каж-

дому больному надо идти в

поликлинику ЦРВ для того,

чтобы поставить печать. О
каком удобстве, о каком
соблюдении элементарных

правил санитарии может ид-

ти речь? Вопрос о ликвида-

ции диспансера решался
чисто бюрократически. Мне
как врачу с многолетним

стажем работы не понятна
позиция администрации

НРБ.*
Р. ШАТРОВА,

врач.

ЗАБОТЛИВЫЕ ЛЮДИ

ионкви

Чуткость, внимание, доб-
рое отношение и забота, вы-

сокая ответственность отли-
чают сотрудников Гостиц-
кого фельдшерско - акушер-
ского медицинского пунк-

та Г. П. Романову и

Н. В. Никитину. Участок
Пелешского сельского Сове-
та. который они обслужива-
ют, большой. Но несмот-

ря на это, во многих семьях

ветеранов и престарелых лю-

дей Галина Петровна бы-
вает очень часто, и ее отно-

шением к своему делу можно

только восхищаться.

Лично я уже семь лет яв-

ляюсь ее постоянным паци-

ентом и могу только от

всей души поблагодарить
этого человека. И если Г. П.
Романова па очередном об-
ходе, медпункт не бывает
закрыт, в нем так же при-
ветливо и внимательно

встречает больных молодая,

но очень добрая и милосерд-
ная Наталья Васильевна
Никитина.

Е. МОНАСТЫРЮК,
ветеран партии, войны
и труда.
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на территории Сланцевского района в 1989 году
Готовя материал для этой статьи, мы преследовали цель

рассказать сланцевчанам о состоянии и динамике преступности
на территории района, о работе отдела внутренних дел по
раскрытию преступлений, их предупреждению, об администра-
тивной практике, о проблемах, волнующих милицию в настоя-
щее время.

С января официально началась предвыборная кампания по
выборам в Верховный Совет РСФСР, местные Советы народ-
ных депутатов. На Съезде народных депутатов СССР, сессиях
местных Советов в 1989 году неоднократно рассматривались
вопросы укрепления правопорядка, активизации работы пра-
воохранительных органов, трудовых коллективов по профилак-
тике правонарушений, укреплению дисциплины. Считаем, что пуб-
ликуемые в нашей статье цифровые данные о состоянии преступно-
сти, правонарушений в Сланцевском районе в какой-то мере
помогут кандидатам в народные депутаты сформировать свои
предвыборные программы.

СОСТОЯНИЕ ПРЕСТУПНОСТИ:

Сланцевский район Ленинград, обл.
о
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Зарегистрировано
преступлений
всего 894 + 103 + 13 24811 + 5631 + 29

Преступлений
по линии уголовного

19746 + 5740 + 41розыска (УР) 675 + 130 + 24
в том числе

+ 613 + 28тяжких 103 ■+ 23 + 29 2798

Раскрыто
преступлений

9195 + 806 + 10по линии УР 364 •+ 35 + 11
раскрыто тяжких
преступлений

2031 + 201 + 11по линии УР 78 ■+ 12 + 18
Виды преступлений:
умышленные

+ 8убийства 5 0 0 128 + 9
умышленные тяжкие
телесные

повреждения 18 •+ 8 + 80 417 + 94 + 29
изнасилования 3 0 0 132 + 18 + 16
грабежи
государственного

+ 25 + 81имущества 6 + 3 + 100 56
кражи
государственного

462 + 162 + 54имущества 28 + 9 + 47
грабежи
личного

имущества 18 0 0 638 + 243 +61,5
кражи

личного

имущества 295 + 44 + 18 10301 + 3446 + 50
в т. ч.

квартирные 63 — 1 - 2 2347 + 779 +52
автомото-
траиспорта 80 + 29 + 57 2083 + 820 + 69
угоны

автотранспорта 49 + 16 + 49 1142 + 365 +47
хулиганство 52 + 8 + 18 1224 + 119 + 11
Преступления совершены:

В общественных
местах 173 + 25 + 17 3415 + 746 + 28
в т. ч.

на улицах 118 + 24 +26 2443 + 817 + 51
В состоянии

алкогольного

опьянения 177 + 67 + 61 3790 + 631 + 20
лицами, ранее

совершившими

преступления 173 + 42 + 32 3833 + 955 + 33
Несовершен-
нолетними 91 + 10 + 12 2600 + 516 + 25
группой лиц 119 + 28 + 31 2775 + 543 + 24
преступлений
по линии БХСС 100 — 9 - 9 1724 — ИЗ - 6
преступления
но линии

др. служб 119 — 18 — 13 3341 + 4 + 0,1

Из приведенных выше све-

дений видно, что в районе в

ных местах, хотя, темпы прирос-
та таких преступлений . почти в
два раза ниже средних , по об-
ласти.

Лицами, ранее совершавши-
ми преступления, в прошедшем
году совершено 47,5 процента
преступлений от всех раскры-
тых. В среднем по области
41,7 процента. Практически
каждое второе преступление со

вершается данной категорией
лиц. В город регулярно в
предыдущие годы направлялось
400 — 500 человек из мест ли-
шения свободы. В 1989 году
их прибыло 200. В прошедшем
году изменилась практика на-
правления в Сланцы освобож-
дающихся из мест лишения
свободы и имеющих ограниче-
ния в прописке в Ленинграде.
Таких в 1989 году прибыло 60
— в два с лишним раза мень-
ше, чем в предыдущие годы.

• С помощью временного комите-
та по борьбе с преступностью
мы в этом году емогли решить
вопросы обеспечения прибываю-
щих в район из мест лишения
свободы временным жильем и
бесплатным питанием на пери-
од от прибытия и до трудоуст-
ройства. Результат сказался
сразу — этой категорией лиц
за весь 1989 год совершено
всего одно .преступление

Тенденция роста преступно-
сти среди несовершеннолетних

несколько замедлилась во вто
ром полугодии 1989 года, од-
нако каждое четвертое преступ
ление совершается подростками
В среднем по области — 28
процентов. Рост групповой пре-
ступности в первую очередь
связан с преступностью несо-
вершеннолетних. Основной вид
преступлений, совершаемых
группами подростков, — кра-
жи автомототранспорта, дета

лей, угон автотранспорта.
В течение года выявлено 363

человека, совершивших преступ-
ления, в 1988 — 303, привле
чено к уголовной ответственно-
сти — 200, в 1988 году

141 человек.
Характеристика лиц, совер

шивших преступления, по воз-

расту:

несовершеннолетние — 86
( + 23); 18—29 лет — 161
(+30); 30—40 лет —98 ( + 10);
50 лет и старше — 18 (—3)

На протяжении последних
лет идет процесс омолаживания
преступности. • Несовершенно-
летними и лицами до 30 лет

совершается свыше двух третей
всех преступлений. Однако ре-

альная ситуация с молодежной
преступностью еще сложнее,

т. к. среди нераскрытых пре-

ступлений основная масса

кражи, а они в подавляющем

большинстве, как показывает

практика, совершаются лицами

молодого возраста.

В 1989 году сотрудниками

отдела внутренних дел выявле-

но 9565 различных админи

стративных правонарушений.
Учитывая, что численность на

селения района едва приближа-
ется к 55 тысячам, можно

представить распространенность
административных правонаруше

умышленных убийств и тяжких ® в районе. На нарушителей

Т е левиден и ,е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 27 ЯНВАРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Домашняя академия. 9.05 —

Русские народные песни поет

Владимир Ефимов. 9.20 —

Наш сад. 9.50 — Человек. Зем-
ля. Вселенная. 10.50 — Кон-
церт. 11.20 — В мире живот-

Детский экран. 21.30 — С
днем рождения, Мильви Койду.
22.00 . — Актуальная камера.
22.30 — «Корни травы». X. ф.
2-я серия. 23.35 — Однокурс-
ники. 00.35 — Монолог с Не-
известным. 01.05 — Джаз в
студии.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 26

ных. 12.20 — «Вызываем огонь января — «Цена риска». Нача-
на себя». X. т. Ф- 1-я и 2-я се- ло в 17, 19, 21 час.
рии. 15.05 _ Меркурий. Ком-
мерческий вестник. 15.35 —

Спектр. 16.05 — Мультфиль-
мы. 16.20 — Диалоги о партии.

17.20 — VIII Международный
фестиваль телепрограмм народ-
ного творчества «Радуга». Бау-
лы — бродячие менестрели Бен-
галии (Индия). 17.45 — Меж-
дународная панорама. 18.30 —

«Ссора в Лукашах». X. ф.
20.00 — Счастливый случай.
Семейная телевикторина. 21.00
— Время. 21.30 — Спутник
телезрителя. 21.55 — Играй,
гармонь! 23.10 — До и после

полуночи.

* * *

00.10 — «Следствие ведут
знатоки». «Ответный удар».

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
26 января — «Игра со смер-
тью», Начало в 16, 18 , 20,
22 Чс1Сь1

КИНОТЕАТР «ТРУД». 26
января — «Спаси и сохрани».

(Две серии). Начало в 18,10,
21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 26 января — «Жикнна
династия». Начало в 17, 19, 21
час. Для детей. Сборник мульт-
фильмов. Начало в 15 часов 30
минут.

АФИША
КИНОТЕАТРА

«ТРУД»

Уважаемые сланцевчане!

С 26 по 30 января только

3-я серия. Новости. «Жизель». в кинотеатре «Труд» демонст
_ 1 п ^ гг ТТАПТ ТТТ ТЮЛ'ГИЛТ! V\?TTO
Фильм-балет, Это было... было...

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Концерт. 8.45 — «Чтобы горн

не погас», «Кто нарисует ко-

ня?». Д. ф. 9.30 — «Выстрел в

спину». X. ф. (с субтитрами).
11.00 — Прогресс. Информа-
ция. Реклама. 11.30 — Педа-
гогика для всех. 12.30 — Кри-
зис культуры — где же выход?
14.00 — Русская речь. 14.30
— Видеоканал «Советская Рос-
сия». 17.00 — «Юрмала-90».
Региональный этап. 18.10 —

Мультфильм. 18.30 — Время.
19.00 — В. Кикта. Фрески Со-
фии Киевской. 19.40 — Поэ-
зия. В. Мамонов. 20.00 — Спо-
койной ночи, малыши. 20.15 —

«Отклонение», «Тост, или Мо-
нолог журналиста». Д. т. ср.

20.55 — Органный вечер в По-
лоцке. 21.20 — Мультфильм.
21.30 — В. Гаврилин. «Анюта»

фильм-балет. 22.40 — Му-
зыка и мода. Ночной сеанс.
23.30 — Киноконцерт с улыб-
кой. 00.15 — «Королева бен-
зоколонки». X. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 27 ЯНВАРЯ

13.45 — «Лазерные техноло-

гические комплексы». Реклам-
ный фильм. 13.55 — «...И про

конников». Н.-п. ф. 14.15 —

«Девчата». X. ф. 15.50 —

Мультфильмы. 16.10 — Музы-
кальная передача для млад-

ших школьников. 16.30 ■—

Сказка за сказкой. «Обручение
в Сен-Мишеле». По мотивам

французских сказок. 17.00 —

Музыкальная лоция. 17.45 —

ТТЦ «Лира». Любите ли вы

телесных повреждений совер-

1989 году произошел рост ко- шены на бытовой почве.

административного законода-

тельства наложен штраф в об
личества зарегистрированных Наиболее распространенный Щей сумме 113056 рублей,
преступлений по Линии уголовно- вид грабежей — грабеж спирт- °°
го розыска, однако темпы при-

роста были почти в два раза

ниже, чем в среднем по обла-
сти. Поставлено на учет 675
преступлений. Для сравнения:

в 1988 году их было 545,

ных напитков у винных мага-

зинов.

Среди краж личного имуще-

ства наиболее распространены
кражи мотоциклов, мопедов,

велосипедов, деталей с автомо-

2223 человека привлечены к

административной ответственно-

сти за распитие спиртных на

питков и появление а общест
венных местах в нетрезвом ви-

де, 77 за приобретение, изго

товление и хранение крепких

в 1987 году — ‘501, в 1986 го- тотехники, вставляемых без при- СПИ Р™ ЫХ напитков домашней
и\т tt/ii г» юоег ti/-v тт « т а ,11 _ ’ RbinafinTKW пя vrmaRTiPHtrPду — 541, Б 1985 году — 641,
в 1984 году — 721 преступле-

ние.

Практически весь прирост

преступности произошел за

счет корыстных преступлений.
Более 80 процентов умышлен

смотра, кражи различных цен-

ных вещей из квартир и част-

ных домов во время отсутствия

хозяев, кражи продуктов пита-

ния из сараев, расположенных
в подвалах жилых домов.

В 1989 году резко возросло

ных убийств, случаев нанесе- количество преступлений, совер-

ния тяжких телесных поврежде- шенных лицами в нетрезвом ви

ний, изнасилований, грабежей, де.

хулиганств совершено лицами в Возросла преступность на —  
нетрезвом виде. Половина улицах и в других обществен- Редактор В. В. ИВАНОВ

выработки, 363 за управление

транспортными средствами

состоянии алкогольного опьяне-

ния, 354 за мелкое хулиганст
во. В. ТИМОШИН,

начальник Сланцевского от-

дела внутренних дел,

И. ПЕЧЕРСКИИ,
секретарь партийного бю-

_Рф 

рируется новый цветной худо-
жественный фильм в 2-х се-
риях «Спаси и сохрани» ре-
жиссера А. Сокурова (совмест-
ное производство СССР —

ФРГ). Фильм снят по роману
Г. Флобера «Мадам Бовари».

Фильм получен через объ-
единение «Русское видео», до-
говорная цена билетов 1 рубль
60 копеек и 2 рубля.

Работает касса предвари-
тельной продажи билетов с 15
часов 30 минут.

СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ № 2
требуется

на работу
ГАРДЕРОБЩИЦА.

2—2

•
КОЛЛЕКТИВ
ШКОЛЫ № 1

ПРИГЛАШАЕТ
своих выпускников и учи-

телей на традиционный ве-

чер встречи, который состо-

ится 3 февраля 1990 года в

18 часов.
3—2

КОЛЛЕКТИВ
СРЕДНЕЙ

ШКОЛЫ № 3
ПРИГЛАШАЕТ

выпускников и учителей
школы на традиционный
вечер встречи, который со-

2—2

театр... 19.00 — Встреча с на- стоится 3 февраля 1990 го-
чальником Управления Комите- да в 18 часов,
та государственной безопасно-
сти СССР по Ленинградской об-
ласти Курковым А. А. Прямой
эфир,- 20.15 — Телестанция
«Факт». 20.35 — Большой фе-
стиваль. 20.45 — Экспресс-ки-
но. 21.00 __ Время. 21.30 —

600 секунд. 21.40 — «Балтий-
ское небо». X. ф. 2-я серия.
23.00 — Концертная програм-
ма. 23.30 — Что новенького?
23.45 — Телекурьер.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

СУББОТА, 27 ЯНВАРЯ

(время указывается местное)

10.00 — Программа передач.
10.05 — Телешкола. 10.30 —

Детский экран. 11.00 — Визу-
альный контакт. 11.45 — Теле-
театр. 12.45 — Песенный ка-

раван. 13.15 — Фильм. 13.35
— «Прости». X. ф. 14.55 —

Фильм. 15.40 — Давайте по-
знакомимся. 16.00 — Видеока-
нал. 18.00 — Молодежная сту-

дия. 19.30 — Эстонские народ-
ные песни. 19.55 — Вечерняя
программа. 20.00 — Парни с

бульвара Вабадусе. 21.00 —

Коллектив строительного

треста № 63 выражает ис-
креннее соболезнование
Дмитрию Харитоновичу Обо-
грелову по поводу смерти

матери.

Коллектив ОТК шахты
№ 3 выражает глубокое со-

болезнование Римме Степа-
новне Богдановой по поводу

смерти мужа.

Коллектив редакции газе-

ты «Знамя труда» глубоко
скорбит о безвременной
смерти КРЮКОВОЙ Нины
Федоровны и искренне собо-
лезнует родным и близким
покойной.

Коллектив транспортного

цеха СПЗ «Сланцы» выра-

жает соболезнование Вяче-
славу Александровичу Про
кофьеву по поводу смерти

отца.

Газета издается по

вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор— 2-23-81; зам. редактора— 2-35-74; отдел промышленности

—2-16-85; отв. секретарь —2-17-85; отдел партийной, Комсомольске- молодежной жизни —2-14.06; отдел сельского хозяйства —2.18-78;
отдел культуры, быта, писем и массовой работы — 2-23-05; фотокорреспондент — 2-18-03; корректоры — 2-13-80, бухгалтерия —

2-36-88. Объявления принимаются с 9 до 18 часов в бухгалтерии.

Сланцевская типография ПП0 М 1 — 1 ул. Банковская, дом № 3. Газету набирали Чебурак Н. С., Пугацевич Н. М.,- верстала Крутелевич В. В. :

рвчатадм Ковалева Т. И.. Соитие Ж. И.. Корректоры Платонова Т. И.. Ермолаева Л .А. вбьеы 0.5 и. и. Тираж 14503, Заказ 390.


	Знамя труда 1990
	18 (10182) от 26.01.1990


